

Lutterberger beste Jugendfeuerwehr im Wettkampf

Alle Nachwuchsbrandschützer aus Hann. Münden und Staufenberg zeigten in Gimte, was sie gelernt hatten

GIMTE. Jubel herrschte Samstagabend bei der Lutterberger Jugendfeuerwehr, denn beim Gemeindegewinnwettbewerb der Jugendfeuerwehren aus Hann. Münden und Staufenberg errangen sie den ersten Platz. Den zweiten Platz sicherten sich die Mädchen und Jungen aus Hemeln, vor den Speelern. Es folgten die Jugendfeuerwehren Sichelstein, Wiershausen, Volkmarshausen Nienhagen/Escherode, Lippoldshausen Hann. Münden 2, Dahlheim/Uschlag, Hann. Münden 1, Gimte, Oberode und Landwehrhagen. Gimtes Ortsbrandmeister Carsten Dörner begrüßte außerdem die Jugendfeuerwehren aus Vellmar und Niedernjesa, die außerhalb mitmachten.

Beim Wettbewerb musste ein Löschangriff mit Wasserentnahmestelle aus einem Unterflurhydranten aufgebaut

werden. Dazu sollten die Teilnehmer fehlerfrei eine Schlauchverbindungen zu einer Tragkraftspritze herstellen, über eine Leiterwand klettern, sich durch einen Tunnel bewegen und über eine Hürde springen. Die vorgegebene Zeit betrug sechs Minuten. Dazu mussten zusätzlich nach Zeit vier verschiedene Knoten gefertigt werden. Die Wertungsrichter kamen von der Feuerwehr Münden und Staufenberg,

„Für mich habt ihr alle den ersten Platz belegt“, sagte Stadtbrandmeister Dieter Röhlig nach der Siegerehrung. Er freute sich, dass alle Jugendfeuerwehren aus Hann. Münden und Staufenberg dabei waren und wünschte sich, dass dies bei den Aktiven auch so laufen würde. „Ihr seid die Zukunft der Feuerwehr, bitte bleibt dabei“, so Röhlig. Stefan Kuhn, Gemeindebrandmeister von Staufenberg, der stellvertretende Bezirksjugendfeuerwehrwart und Gemeindejugendfeuerwehrwart Ingo Vogeley, Stadtjugendfeuerwehrwart Martin Koch, der Städtische Rechtsdirektor Volker Ludwig, der Abschnittsleiter West Achim Spangenberg, der stellvertretende Kreis-

brandmeister Volker Keilholz, Kreisbrandmeister Karl-Heinz Niesen und der Landtagsabgeordnete Ronald Schminke schlossen sich den Wünschen

an. Gimtes Ortsbürgermeister Peter Katzwinkel dankte den Jugendfeuerwehrwarten für die verantwortungsvolle Jugendarbeit, die Früchte in

Form von gut ausgebildeten Feuerwehrleuten getragen habe. „Wer Jugend hat, hat auch die Zukunft“, meinte er. (zpy)



Über die Hürde: Eine der Aufgaben beim Wettbewerb der Jugendfeuerwehren.



Sieger Jugendfeuerwehrwettbewerb: Das Team aus Lutterberg holte die meisten Punkte.

Fotos: Siebert

Aktion gültig bis 20.06.15

+++ JETZT RICHTIG SPAREN! SCHNELL SEIN LOHNT SICH! +++

ABVERKAUF

+++ WIR MACHEN PLATZ FÜR DIE NEUEN KOLLEKTIONEN +++

-30%

auf Handtücher
der Firma
VOSSEN

Kostenlose
Lieferung,
Montage
und Alrück-
nahme

-10%

EXTRA RABATT
auf bereits reduzierte
Ausstellungs-
stücke

Bis zu
-55%
PREISSENKUNG
auf alle
Ausstellungs-
stücke!

z.B. Ledergarnitur „Bergamo“,
2,5 Sitzer mit Anbauecke
statt 2798,- jetzt 2299,-
-10% Extra Rabatt =

2069,-

Find us on
facebook



Holländische Straße 76
34246 Vellmar
Tel. 0561/982 76-0
www.moebel-bolte.de

Öffnungszeiten:
Mo-Fr: 10.00-19.00 Uhr
Sa: 10.00-17.00 Uhr

Möbel
Bolte
Entdecken Sie Ihr Zuhause neu ...